

2年学年だより  
6月号

# アミーゴ



名古屋市立正木小学校  
令和5年5月19日

## 運動会がんばります！



青葉若葉のさわやかな季節となりました。来週は子どもたちが楽しみにしている運動会です。今年は1・2年生でかけっこ、ダンス&玉入れを行います。2年生は、1年生の手本になるように素早く並んだり、体を大きく動かして踊ったりと、一生懸命に頑張っています。

これから梅雨の時期に入ります。体調を崩しやすくなりますので、元気に過ごせるよう、ご家庭での健康管理にご留意ください。

## 6月の学習予定

国語	「生きものクイズ」を作ろう	きつねのおきゃくさま
算数	たし算とひき算のひっ算(1)	図をつかって考えよう(1) 100をこえる数
生活	春の町はっけん	生きものはっけん
音楽	リズムやドレミとなかよし(2)	
図工	わっかからへんしん	ざいりょうからひらめき
体育	ボールまたぎゲームとボールおとしゲーム	水と友だち
道徳	自分のよいところ	大切なかぞく あいてを思いやっ

## 集金のお知らせ

給食費	4,400円
PTA会費(4・5・6月分)	900円
おんがくワーク	390円
わっかでへんしんB	200円
カラーぞうけい	130円
	<hr/>
	6,020円

※ 6月1日(木)に引き落としをさせていただきます。残高の確認をお願いいたします。



## 運動会について

5月27日(土)に運動会があります。(雨天時予備日は30日(火)です。)  
低学年は、9:00~9:45に競技をする予定です。下校は12:30です。お茶を多めに持たせてください。また、汗ふきタオルも用意し、持たせてください。よろしくお願いします。

## 1年生とのなかよし会をしました

4月26日(水)に、1年生となかよくなるために体育館でなかよし会をしました。校歌を歌ったり、1年生とペアになって学校探検をしたりしました。学校探検では、1年生に合わせてゆっくり歩き、どこにどんな教室があるかを分かりやすく教えることができました。1年生にやさしく接する姿や、司会として会を進行していく姿など、頼もしさを感じられる場面が多くありました。

ここをまがると、  
2年生の教室が  
あるんだよ。



校歌を歌います。  
1年生のみんなも早く覚えて  
いっしょに歌おうね。

わたしたちが、1年生のときに育  
てた花の種をプレゼントします。  
大切に育ててね。



## 生活科「春の あそび はっけん」

5月2日(火)に、生活科の学習として、学区内にある公園(正木公園・金山公園・正木南公園)をめぐり、春を見付けるネイチャービンゴをしました。「シロツメクサ」や「あたたかい風」といった簡単に見付けられるものもあれば、「テントウムシ」や「水たまり」といった見付けるのが難しいものもあり、友達と協力しながら、たくさんの春を発見することができました。

シロツメクサを  
見付けたよ。  
はっぱは、ガラ  
ガラしてるね。



この大きい木  
には、たくさん  
はっぱがつい  
ているね。



